
第 ５ ５ 回 川 崎 港 港 湾 審 議 会 議 事 録

１ 開 催 日 時  令和元年１１月６日（水）１４時００分 

２ 開 催 場 所  川崎フロンティアビル ２階 貸会議室３ 

３ 出 席 委 員  別紙出欠席名簿のとおり 

４ 議 題 

（１）諮問第７８号「川崎港港湾計画の軽易な変更について」 

（２）諮問第７９号「川崎市港湾環境整備負担金の負担対象工事の指定について」 

５ 公開・非公開の別  公開 

６ 傍 聴 人 数  なし 

７ 議 事 要 旨 

（１）開 会 

（２）港湾局長挨拶 

（３）会長・副会長選任 

（４）最近の川崎港の動向 

（５）審議 

 ア 諮問第７８号「川崎港港湾計画の軽易な変更について」 

 （ア）市から内容説明 

    東扇島地区において官公庁船等の利便性向上のため、小型船だまり計画を変更する。 

 （イ）質疑応答 

   （石川委員）タグボートの再配分と説明があったが、この件について横浜市や港湾関係者と

は調整済みか。 

   （事務局）横浜市やタグ協会と調整している。 

   （石川委員）防波堤の位置を変更することにより事業費が圧縮されるとのことだが、概算費

用が分かれば教えてほしい。 



   （事務局）事業費は検討中であるが、防波堤の延長が短くなることと、整備は水深の浅い位置

に行うことになるため変更前に比べて、半分程度になるものと想定している。 

   （船藏委員）川崎港にタグボート基地が整備されることは作業箇所までの距離の短縮や、緊

急時の出動のことを考えると非常によい取組である。実際の利用者であるタグボートの乗組

員から交通アクセス等の利便性の面で要望もあると思うので、調整してもらいたい。 

   （中尾議長）利用者の利便性については引き続き調整してください。 

 （ウ）審議結果 

    諮問第７８号は、「原案のとおり適当である。」と答申することが了承された。 

イ 諮問第７９号「川崎市港湾環境整備負担金の負担対象工事の指定について」 

 （ア）市からの内容説明 

    川崎市港湾環境整備負担金の負担対象工事の指定は、港湾法第４３条の５の規定に基づき

定められた川崎市港湾環境整備負担金条例第２条第１項及び第１１条第１項の規定により、

川崎港港湾審議会の意見を求めるものであり、令和元年度の負担対象工事の指定について諮

問するものである。 

 （イ）質疑応答 

    特になし 

 （ウ）審議結果 

    諮問第７９号は、「原案のとおり適当である。」と答申することが了承された。 

（５）閉 会 



第５５回 川 崎 港 港 湾 審 議  出 欠 席 名 簿 

氏  名 役  職 出欠
代理 

役職 名前 

中尾 成邦 公益社団法人 日本港湾協会理事 出席

渡邉  豊 東京海洋大学大学院教授 出席

押田 佳子 日本大学理工学部准教授 欠席

中山 紳一 川崎商工会議所副会頭 出席

向田 昌幸 公益社団法人東京湾海難防止協会理事長 出席

船藏 和久 東京湾水先区水先人会会長 出席

大須賀 由紀 一般社団法人日本船主協会 出席

西   修一 川崎港運協会会長 欠席

三田  久 川崎港湾荷役協会会長 出席

小林 壽男 川崎港湾労働組合協議会議長 出席

金子 浩行 全日本海員組合関東地方支部長 欠席

一栁 武司 千鳥町港湾労働団体代表 出席

斎藤 伸志 川崎市議会議員 自由民主党 欠席

春  孝明 川崎市議会議員 公明党 出席

飯塚 正良 川崎市議会議員 みらい 出席

石川 建二 川崎市議会議員 日本共産党 出席

重冨 達也 川崎市議会議員 チーム無所属 出席

加藤 雅啓 国土交通省関東地方整備局副局長 
代理

出席

京浜港湾事務所

長 
佐野 透 

吉田 晶子 国土交通省関東運輸局長 
代理

出席

関東運輸局交通

政策部環境・物

流課課長補佐 

平田 伸一 

糸井 一幸 海上保安庁横浜海上保安部長・京浜港長 
代理

出席

川崎海上保安署

長 
溝口 直樹 

中尾  睦 財務省横浜税関長 
代理

出席

横浜税関川崎税

関支署長 
長澤 徳彦 

南方 一仁 厚生労働省東京検疫所川崎検疫所支所長 出席

内野 智裕 厚生労働省神奈川労働局職業安定部長 
代理

出席

神奈川労働局職

業安定部職業対

策課長 

柳田 進一 

佐藤 亮一 神奈川県県土整備局河川下水道部長 欠席

中崎  敦 神奈川県警察本部交通部長 
代理

出席

交通部交通規制

課規制官 
大橋 貴之 

斉藤 浩二 環境局長 出席

岩田 友利 まちづくり局長 
代理

出席

まちづくり局総

務部長 
矢島 浩 


